
Jahreshauptversammlung des Fördervereins am 06.11.2024 
Sitzungsleitung: Martina Horre 
Protokoll: Yara Windmüller 
Anwesend: Martina Horre (1. Vorsitzende), Yara Windmüller (2. Vorsitzende), René Ahrensdorf  (Kassen-
wart), Katja Welz (Beisitzerin), Stephan Oberschilp, Christoph Reyer 
Beginn der Sitzung: 19:03 Uhr 
Ende der Sitzung: 20:46 Uhr 

1. Begrüßung und Genehmigung des Protokolls sowie der Beschlussfähigkeit 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen. 
Die Tagesordnung wird angenommen. 

2. Bericht des Kassenwarts über die finanzielle Situation des Vereins 
Der Förderverein verzeichnet Einnahmen von ca. 87.000 € und Ausgaben von ca. 80.000 €. 
Über 70 % der Buchungen sind im Zusammenhang mit LaaO geschehen. 
Der Verein hat Spenden von 3488 € eingenommen, wobei 248 € an Rückbuchungen und dazugehörigen Ge-
bühren (ca. 2–4 €) angefallen sind. Martina wird noch einmal ermitteln, ob sich die Mitglieder kontaktieren 
lassen. 
Ein besonderer Dank geht an Frau Beth, die jedes Jahr eine besonders hohe Einzelspende von 100 € tätigt.  

3. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands 
Für das nächste Jahr schlägt René Ahrensdorf  vor, Herrn Culemeyer und Frau Otto als Kassenprüfer:innen 
einzusetzen. 
Herr Culemeyer hat die Kassenprüfung durchgeführt; der zweite Kassenprüfer ist zu mehreren angesetzten 
Terminen erkrankt. 
Bei der Kassenprüfung ist aufgefallen, dass einer Klasse, die die Schule mittlerweile verlassen hat, pro Schü-
ler:in 0,19 € zu wenig zurückgezahlt worden sind. Bei einer anderen Rechnung hat der Förderverein 0,40 € 
zu wenig zurückgezahlt. 
Herr Culemeyer schlägt in Abwesenheit vor, den Vorstand zu entlasten.  
Die Entlastung wird einstimmig angenommen. 

4. Bericht der Vorsitzenden über das vergangene Vereinsjahr 
Der Fördereverein hat momentan 215 Mitglieder. Im laufenden Jahr sind 17 neue Mitglieder hinzugekom-
men, während 8 Mitglieder ausgetreten sind. 
Im März/April werden wieder die Mitgliedsbeiträge eingezogen. 
Der Förderverein hat mehrere Projekte und Fahrten unterstützt. Dazu gehört u.a. ein Theaterbesuch in Lon-
don im Rahmen einer Klassenfahrt. 
Der Förderverein würde sich gerne beim Infoabend für die fünften Klassen (06.02.2025) vorstellen. Herr 
Oberschilp fragt Frau Richter, ob wir eingeplant werden können. René schlägt vor, dass dazu eine Power-
Point mit werbewirksamen Bildern von geförderten Projekten gezeigt werden kann. 
Für die Einschulung entsteht die Idee, einen Stand mit Kuchen oder Brötchen und Getränken einzurichten. 
Das könnte über die Mensa organisiert und vom Förderverein bezahlt werden. Katja erfragt bei der Mensa, 



ob sie bereit wären, Brötchen bereitzustellen. Als Ort stehen der Innenhof  der LNS/LEG oder das Bürger-
haus im Raum. 

5. Ausblick auf  bevorstehende Veränderungen im Vorstand des Vereins 
Yara kündigt an, sich bei der Jahreshauptversammlung in einem Jahr nicht mehr zur Wahl zu stellen. Bis da-
hin soll ein Ersatz gefunden werden. 

6. Verschiedenes (u.a. Ideen & Projekte des Vereins, Weihnachtsbasar) 
Beim Weihnachtsbasar wollen wir einen Stand aufbauen. Wir haben als Werbegeschenke Bleistifte mit Blu-
mensamen bestellt, die wir gegen Spende gemeinsam mit einer Beitrittserklärung ausgeben. 


